

PLANTEO JAIME GUZMAN:

“Colaboración pero Sin Perder Identidad”

“La UDI desea colaborar y estrechar vínculos con todos los sectores afines, manteniendo su propia identidad y analizando con espíritu práctico las ventajas de conformar nuevos referentes que no siempre resultan aconsejables”, afirmó ayer el presidente de la Unión Demócrata Independiente, abogado Jaime Guzmán Errázuriz, al responder el llamado efectuado en la vis-

pera por el vocero de la Alianza Unitaria Nacional, Jorge Arturo Prat, para que la colectividad en formación se incorpore a ese conglomerado político.

Asimismo, Guzmán manifestó que “la opinión pública tiende a confundirse cuando ve una multiplicidad de entidades, siglas y referentes nuevos que aparecen, los cuales no siempre son necesarios para una real unidad de los partidos políticos que existen y que provocan, por el contrario, ciertas confusiones”.

Agregó que “en todo caso nuestro partido está resuelto a ser un elemento que favorezca la unidad de todos quienes compartimos el ideario de una sociedad libre y justa”.

Al respecto, el presidente de la UDI se mostró confiado en que en el momento adecuado se dará la unidad de todas las fuerzas en torno a un programa común para enfrentar las coyunturas electorales del próximo año.

En todo caso, dijo, existen mecanismos informales de consulta entre algunos partidos políticos de centro derecha, “los cuales deben mantenerse en ese plano para no afectar los objetivos que persiguen, es decir la unidad de las fuerzas que sustentan los principios de una sociedad libre, tanto en los planos económico, social y político”.

Finalmente, precisó que esta comunidad de ideales contrasta con la oposición, la que esta mostrando sus primeras fisuras. “Hay diferencias profundas en los distintos sectores de la oposición, tanto en los ámbitos doctrinario como programáticos”, dijo Guzmán.